

ELITEHENGST SANTHOS

Ausnahmevererber gestorben

WÜSTENRITT

Auf Arabern durch den Oman

SHAGYA- UND ANGLO-ARABER

Die weibliche Elite



Aziz (1980 - 2011)

Wachtendonk. (GW) Im April starb mit 31 Jahren der vielleicht letzte rein Crabbet gezogene VA-Hengst in Deutschland. Aziz Agamemnon (Ahmoun x Kamisha) wurde 1980 von C. P. Thomas in Dulverton, Südengland, gezüchtet. Unter seinen Ahnen finden sich so bekannte Namen wie Ludo, Mikeno oder Irex. Isolde Schmitz-Becker importierte Aziz 1981 als künftigen Partner für ihre Ibn Ghazal-Töchter. „Aziz wurde in Deutschland nicht auf Schauen vorgestellt und seine Nachzucht ist nicht sehr zahlreich“, bedauert seine Besitzerin, „vermutlich weil sein Blut nicht in Mode war. In den letzten Jahren erhielt ich allerdings Deckanfragen von Züchtern, die speziell das Crabbet-Blut erhalten wollten. Aber da war Aziz schon zu alt. Ich habe an ihm seinen überaus menschenbezogenen Charakter geschätzt. Für mich war er ein gutes Reitpferd. Aziz war 31 Jahre lang kerngesund und vital. Leider mussten wir ihn am 21. April nach einer kurzen schweren Erkrankung von seinen Schmerzen erlösen.“

PRAXIS · SCHAUEN

- Überbeine und Gallen: Schönheitsfehler oder Problem?
- Niederlande: Tulip Cup
- Österreich: Nationales und Internationales Championat

Araberturniere sinnvoll?

Deutschland € 6,30 · Österreich € 7,20 · Schweiz sfr 12,50 · BeNeLux € 7,40 · Frankreich € 6,70 · 65672

